
ВОЗМОЖЕН ЛИ ТРАМВАЙ-ГРУЗОВИК? В
перспективе в столице может быть налаже-
на система перевозки грузов с помощью
трамваев, сообщил в четверг, 8 июня, заме-
ститель руководителя Департамента транс-
порта и связи Москвы Александр Воробьев.
В четверг в Москве прошел Транспортный
симпозиум, который приурочен к Дням Ве-
ны. С австрийской стороны в симпозиуме
принял участие глава городского совета Ве-
ны по развитию и транспорту Рудольф Ши-
кер. Он рассказал, что в Вене трамваи возят
грузы от больниц и госпиталей до централь-
ной прачечной, осуществляют грузопере-
возки между складами запчастей и завода-
ми и между складами продукции и супер-
маркетами.

ПОГОСТЫ ДЛЯ ЖИВОТНЫХ. В ближай-
шее время в столице появится первое клад-
бище для домашних животных, сообщила
заместитель руководителя Департамента
потребительского рынка и услуг Москвы
Лариса Коржнева на пресс-конференции в
среду, 7 июня. По ее словам, кладбище бу-
дет расположено в Северо-Западном адми-
нистративном округе в районе Куркино.
Л. Коржнева также рассказала, что в насто-
ящее время уже ведется работа над проек-
том второго городского кладбища для до-
машних животных. Оно будет расположено
в районе Косино-Ухтомский ВАО.

ОБЧИСТИЛИ ДЕЗ. Вооруженный налет со-
вершен утром в пятницу, 9 июня, на дирек-
цию единого заказчика (ДЕЗ) одного из ми-
крорайонов ЮАО столицы, сообщили в пра-
воохранительных органах. В 10.15 двое не-
известных, вооруженных пистолетами, вор-
вались в ДЕЗ в доме № 3 на улице Медиков
и похитили 2,8 млн. рублей - зарплату ра-
ботников ДЕЗа, после чего с места проис-
шествия скрылись. В городе были объявле-
ны специальный план поиска преступников
по приметам, а также план «Перехват».

Глядя на то, как ведут себя некоторые
столичные жители в подъездах своих
домов, за пределами своей квартиры,

невольно сомневаешься: да полно, горо-
жане ли это? Может быть, они только вче-
ра попали  в столицу из глухого медвежье-
го угла, где о благах цивилизации и не
слыхали?

В нашем новом доме, заселенном шесть
лет назад, за первые два года несколько
раз пришлось ремонтировать  варварски
искалеченные лифты. Наконец, после не-
скольких общих собраний, разъяснений и
увещеваний перестали лифты жечь и
кромсать, повесили в них зеркала. Так что
вы думаете, находятся дикари, которые
просто заплевывают зеркала! Хотелось бы
мне понаблюдать за человеком, который,
глядя  в зеркало лифта, плюет на свое от-
ражение: увлекательное и достойное заня-
тие!

Или такая обычная и необходимая вещь,
как мусоропроводы, тоже для иных, види-
мо, экзотика, они не умеют ими пользо-
ваться. Бросают в мусоропровод не упако-
ванный в мешки мусор и даже умудряются
вытряхивать туда содержимое пылесбор-
ников из пылесосов. Пыль летит в подъ-
езд. Неудобно даже делать замечания
взрослым людям по таким поводам, но
приходится.

В иной подъезд зайдешь и страшно ста-
новится: темные стены расписаны непри-
стойностями, на полу окурки, мусор. Поче-
му страшно? Здесь живут люди, которые
себя не уважают, значит, и на достоинство
другого человека им  наплевать. 

Наш подъезд в этом году участвует в
конкурсе «Улучшаем свое жилище», побе-
дили на районном этапе. Но удивительно,
как трудно убедить людей  соблюдать эле-
ментарные правила.  Удалось добиться,
чтобы не курили в лифтах. Консьерж сле-
дит, чтобы оставляли сигареты в урне у
подъезда, а вот из окон пустые банки и
окурки по-прежнему летят. Культурные на-
выки привить трудно, а вот процесс одича-
ния идет стремительно, поэтому на каж-
дом общем собрании мы говорим об од-
ном и том же: как пользоваться общим
имуществом, как сохранять его. Если же
пустить все на самотек, то любая столич-
ная новостройка быстро превратится в за-
пущенный, дикий «медвежий угол».

ОТКУДА 
В МОСКВЕ
«МЕДВЕЖЬИ
УГЛЫ»?
Николай
ПРОХОДЦЕВ,
старший по
подъезду дома
№ 11 
по улице
Клязьминская,
САО

Тамара ХИМАКОВА,
начальник производственно-
технического отдела ДЕЗ
«Академический»:

- Если жильцу требуется ремонт в
квартире, то сначала вызывается ин-
женер-смотритель, который оценива-
ет ущерб и определяет виновника по-
вреждений. Если это огрехи строите-
лей самого дома, то ответственность
за ремонт полностью ложится на пле-
чи ДЕЗа. А в случае если, например,
вас затопил или пробил дырку в по-
толке сосед, то все расходы по ремон-
ту должен нести непосредственно он.

Александр ЕГОРОЧКИН,
ЗАО «РАУМ», директор:

- Многие москвичи, желающие от-
ремонтировать квартиру, обращают-
ся в частные лицензированные ком-
пании. Стоимость ремонта одного
квадратного метра в столице варьи-
руется от трех до шести тысяч рублей
(без учета расходов на материалы).
Можно, конечно, подыскать и более
дешевых ремонтников. Они есть в
ДЕЗах, управляющих компаниях.
Можно пригласить частных мастеров

или гастарбайтеров. Но тогда трудно
гарантировать, что вы останетесь до-
вольны результатом. 

Леонид ВАСИЛЬЕВ,
эксперт группы компаний
«Ирис»:

- На рынке услуг мы работаем с
1992 года. Проводим ремонт квартир,
ориентируясь на финансовые воз-
можности клиентов. Москвичи могут
получить консультацию у профессио-
нала в помещении диспетчерской,
специалист подготовит смету. Все ра-
боты будут выполнены в срок в соот-
ветствии с нормативными требовани-
ями. Причем за качество проведен-
ных работ мы полностью отвечаем. 

Вадим АБДРАШИТОВ,
кинорежиссер:

- Вы вовремя позвонили! Именно
сейчас в нашей квартире идет ре-
монт. Нас затопили соседи, живущие
этажом выше. Мы с женой не стали
обращаться ни в какие организации,
не стали действовать по официаль-

ным каналам, а доверились рекомен-
дациям близких знакомых, которые
недавно ремонтировали квартиру. У
нас работают не гастарбайтеры, а мо-
сквичи, всего два человека. Считаю,
что берут с меня не так уж много. Ра-
бота очень качественная.

Мария ПАРШИНА, 
главный инженер ДЕЗ
«Вешняки», ВАО:

- Если вы собрались сделать
скромный, «социальный» ремонт
квартиры, то лучше всего обратить-
ся к нашим специалистам. Если
есть возможность сделать дорогой,
«навороченный» ремонт – это уже
не по нашей части, на евроремонте
специализируются разные частные
фирмы. Но в любом случае я насто-
ятельно советую, перед тем как
приступить к ремонту квартиры,
зайти в ДЕЗ и поставить нас в из-
вестность. Мы подскажем, что мож-
но сделать без согласований, а на
какие работы требуется разрешение
жилинспекции. 

Людмила БАЛАШОВА,
домохозяйка, ул. Аргуновская,
СВАО:

- Давно надо было заняться ремон-
том квартиры. Но где найти мастеров?
Положилась на рекомендацию знако-
мой. Чуть ли не в тот же день появил-
ся молдаванин Ваня. Работали его кол-
леги быстро-быстро. Правда, за каж-
дый шаг требовали авансы. Итоговая
сумма меня едва в обморок не приве-
ла. Когда они исчезли, обнаружила,
что обои наклеены косо, ламинат по-
шел щелями, а бачок унитаза треснул.
Верно говорят: скупой платит дважды.

Игорь ДЕРЕВЯНКО,
военный пенсионер, ЮАО:

- Полтора года назад у меня в квар-
тире сделали ремонт. Я нанял бригаду
гастарбайтеров. Через год отвалилась
дорогая кафельная плитка в ванной,
потом стали отставать обои, потреска-
лась краска на потолке. Надо делать
новый ремонт. И снова наудачу я най-
му приезжих рабочих: небольших
фирм, которые смогли бы сделать мне
этот ремонт за приемлемую цену, в
Москве по-прежнему днем с огнем не
сыщешь.
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Николай ШИЛО:
Золото Колымы сначала
добывали... на огородах 19

Юрий ОГАНЕСЯН:
Путь к 112-му, за «барьер
отталкивания» 14

КТО И ЗА КАКИЕ ДЕНЬГИ РЕМОНТИРУЕТ 

Алексей АЛЕКСАНДРОВ:
Москва - многоликий 
город с русской душой 2

Вработе представительного форума
приняли участие руководители пра-
вительства Москвы, служб МЧС и

иностранные делегации. 
- Первая конференция прошла три года

назад в Вене, - сказал на открытии самми-
та первый заместитель мэра правительст-

ва Москвы Петр Аксенов. - Затем спасате-
лей принимали столицы Польши и Чехии.
Теперь гостей встречает Москва, которая
имеет большой опыт в ликвидации пос-
ледствий чрезвычайных ситуаций. Уверен,
что сотрудничество людей мужественных
и таких нужных сегодня профессий ста-

нет существенным вкладом в обеспечение
мирной и созидательной жизни городов
Европы. 

На форуме аккредитовались  предста-
вители более чем из двадцати стран, в
том числе Белоруссии, Испании, Велико-
британии, Австрии, Германии, Латвии,
Польши, Эквадора, Украины и других го-
сударств. Но первый день работы был
посвящен проблемам Московского реги-
она. Особый интерес вызвало выступле-
ние начальника Главного управления
МЧС России по городу Москве Александ-
ра Елисеева.

Продолжение на стр. 10

НОВОСТИ

ВАШУ КВАРТИРУ?

С 7 по 9 июня в Москве проходила четвертая Между-
народная конференция по проблемам защиты населе-
ния и территорий столиц и мегаполисов от чрезвычай-
ных ситуаций природного и техногенного характера
«Кризисный менеджмент в XXI веке. Столицы Европы
перед лицом природных и техногенных катастроф». 
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